

## HOJA EXTRAORDINARIA

### Cinematógrafo CONSEY

Hoy domingo día 13 de Septiembre tendrá lugar  
**El acontecimiento mas sorprendente de la cinematografía**  
ESTRENO DE  
**Marco Antonio y Cleopatra**  
marca CINES (Italiana) autora del «Quo Vadis» al que supera.  
3.000 metros, CINCO PARTES  
— Principales personajes —  
Cleopatra, reina de Egipto      Señorita Terribili Gonzalez.  
Octavia, esposa de Marco Antonio      Señora Renán.  
Marco Antonio, Triunviro Romano      Señor Novelli.  
Octaviano, Triunviro Romano      Señor Luppi.

Senadores, soldados, esclavos y pueblo en número de 4.000.  
Intervienen en la acción caballos, leones, leopardos y cocodrilos.  
Véanse las fotografías expuestas en diferentes escaparates.  
No obstante el elevado coste de esta película el PRECIO DE ENTRADA  
será EL DE COSTUMBRE.

Horas de función: 6 y 9 en punto.

### Conferencias Telegráficas

## El conflicto europeo

### A nuestros lectores

Varias son las contradicciones que en el curso de estas conferencias telegráficas hallarán nuestros lectores, pero fieles a la consigna que nos hemos impuesto, nos limitamos a transcribir los telegramas que recibimos tal y como se nos manda, sin inventar nada de nuestra propia cosecha, y en prueba de nuestro aserto, repetimos que tenemos a disposición de TODO EL MUNDO los originales telegráficos, para responder de nuestras palabras.

Nuestro corresponsal tiene órdenes recibidas de telegrafarnos imparcialmente cuantas noticias reciba acerca de la guerra, sean favorables a unos o a otros, y tal como las vayamos recibiendo, las daremos a conocer.

En la Redacción cada cual tiene su opinión formada favorable a una u otra nación, pero como entre el público, para el cual escribimos, hay distintos criterios, respetando los de cada cual, procuraremos ser lo mas imparciales posible en la relación de los hechos.

LA REDACCIÓN.

## DE MADRID

Madrid 13.

### El teniente Deleassé herido

El marqués de Lema ha manifestado que según sus noticias, las cuales tenía por fidedignas, había resultado herido el teniente Deleassé, hijo del ministro del mismo nombre, creyendo también que había sido hecho prisionero.

### Notas francesas

Telegramas de origen francés aseguran que Mauberge no ha sido ocupado por los alemanes, los cuales se repliegan hacia Rober, agregando que los aliados han hecho retroceder el ala derecha alemana unos cuarenta kilómetros, continuando aun la gran batalla sin decidirse.

Cincuenta mil alemanes se han replegado y se dirijen hacia el Norte de Francia.

### Para el voluntariado inglés

El parlamento inglés ha aprobado un nuevo crédito de un millón ciento ochenta mil libras esterlinas para el aumento del voluntariado hasta quinientos mil hombres.

### Aeroplanos previsoros

Continuamente vuelan sobre Londres cuatro aeroplanos ingleses al objeto de estar prevenidos contra cualquier ataque aéreo por parte de los alemanes.

### Trasatlántico apresado

Los barcos ingleses han apresado al trasatlántico holandés «Holande» que se asegura llevaba contrabando de guerra para Alemania.

### Príncipe herido

El Príncipe Joaquín de Prusia se halla herido de un casco de una granada.

La herida es en el muslo derecho y de momento no ofrece gravedad.

### Acuerdo Balcánico

El importante diario italiano «Il Corriere della Sera» afirma que las naciones balcánicas han tomado el acuerdo de pelear unidas contra Turquía, caso de que esta abandonando su neutralidad, se decida a favor de Alemania.

### Asesinato

Comunican de Constantinopla que ha producido hondísima sensación la noticia de que había asesinado en Palacio el ministro de la Guerra por el Príncipe heredero de la Corona.

Este explica el hecho diciendo que la agresión partió del ministro y que se originó en una disputa referente a la guerra, en la que los criterios de ambos eran opuestos, llegando esta a agriarse de tal manera, que el indicado ministro sacó un revolver y le disparó sobre el Príncipe y este al verse atacado empuñó el suyo y le descargó seis tiros.

Al ruido de las detonaciones acudió el personal palatino atendiendo al ministro que se hallaba exánime en el suelo con gravísimas heridas en el pecho y piernas.

Apenas se le pudo prestar auxilio alguno, pues falleció mientras se efectuaba su traslado.

### Ocho millones de rusos a filas

Desde que empezó la guerra han sido llamados a filas ocho millones de rusos.

De ellos, cuatro millones han sido destinados a la invasión de Austria y Alemania y los cuatro restantes a cubrir bajas.

### Mas noticias francesas

Otro despacho de París afirma que los ejércitos aliados han vadeado el río Marne entre los fuertes Juarre y Chateaux Thierry, batiéndose al enemigo que iba en retirada haciéndole gran número de prisioneros y aprehendiéndole además ametralladoras, fusiles y municiones.

Los aliados han ganado 60 kilómetros al enemigo, avanzando hacia Chateaux Salines por ambas partes y por el centro.

Por el Gobierno francés se ha faci-

litado un despacho oficial en el cual se detallan las operaciones llevadas a cabo desde el día 6, sobre el frente Paris-Verdun.

Hace constar la nota que la primera fase en las inmediaciones del Marne fué favorable a los aliados, pues obligaron al ala derecha alemana a retirarse hacia la región de los Vosgos y Nancy, no cambiando la situación en los pasados días.

Ultimamente aun ha mejorado la situación, pues no solo se ha obligado a detener en su avance a los alemanes sino que los han obligado a retroceder en todo su frente.

### Noticias de origen alemán

Un individuo español muy caracterizado, hablando anoche en San Sebastián con un personaje alemán, le felicitó por el triunfo obtenido por los alemanes en la gran batalla.

Posteriormente dicho personaje ha recibido amplios detalles de dicho combate por conducto particular.

Dichas noticias confirman el rumor circulado de que el general Pau con todo su ejército había caído en poder de los alemanes.

De San Sebastian comunican que el embajador de Alemania que veranea en dicho sitio ha confirmado la derrota de los ejércitos aliados, agregando que Mauberge está en poder de ellos, pues ha recibido una comunicación firmada por el general que ocupa dicha plaza.

### Intentando un combate

Un despacho oficial de Londres da cuenta de que el almirante inglés Sir Jellicoe al frente de las flotillas que operan en el Mar del Norte ha llegado hasta las inmediaciones de la isla de Heligoland, pero la flota alemana no fué del parecer de atacarla.

### Notas de Burdeos

Han regresado a Burdeos procedentes de París los ministros de Gracia y Justicia y Obras Públicas, quienes habían marchado con una misión especial.

Por la noche celebró un Consejo que duró largo rato y al cual se concede extraordinaria importancia.

### Bombas sobre Francia

Dicen de París que un aviador alemán que ha volado sobre Troyes arrojó varias bombas que causaron numerosas desgracias.

El aeroplano iba a tres mil metros de altura.

### Nueva división inglesa

El Almirantazgo inglés anuncia haberse formado una nueva división compuesta de Infantería de Marina y dos brigadas navales, las cuales han embarcado para Ostende.

### Deleassé, prisionero

Se ha confirmado oficialmente que el teniente Deleassé ha sido herido y hecho prisionero, siendo conducido al hospital de Tionville.

### Italia y Alemania

«Il Corriere d'Italia» asegura que el agregado militar de la Embajada italiana en Berlín ha regresado a Roma, habiendo manifestado que era tal la tirantez de relaciones entre ambas naciones que ha declarado estar casi seguro de que no volverá a ocupar su puesto, añadiendo que por hoy no le es posible divulgar por qué causas, pero que ciertos hechos que ocurrirán muy en breve explicarán sus palabras de ahora.

### Aeroplano austriaco

Dicen de Londres que un aeroplano austriaco ha volado sobre Antivari lanzando varias bombas que ocasionaron graves daños.

### De Lisboa

Un despacho de Lisboa notifica que han sido enviados tres mil hombres a reforzar las guarniciones de las colonias portuguesas.

### Poincaré felicita a su ejército

El Presidente de la República francesa ha dirigido una carta al General Joffre diciéndole que el ejército de su mando es la admiración de Francia, felicitándole a todos por el éxito logrado contra los alemanes.

### Bajas inglesas

Dicen de San Sebastián que las bajas inglesas habidas hasta el presente, ascienden a diez y ocho mil.

### Los alemanes

#### avanzan en Prusia

Se ha sabido que la situación de los alemanes en la Prusia Oriental ha variado notablemente, avanzando grandes masas hacia la frontera rusa, mientras los soldados moscovitas permanecen a la defensiva.

### Del gran combate

Un despacho oficial de París publicado por el Gobierno francés dice que en el ala izquierda de los aliados se acentúa el éxito, pues avanza continuamente hacia el Norte del Marne en dirección a Seasons, agregando que los alemanes en su retirada dejaron abandonadas gran cantidad de municiones y material de guerra, haciéndoles los aliados muchos prisioneros.

Los ingleses les cogieron una bandera, once cañones, mucho material de guerra y 1.500 prisioneros.

La nota hace constar que los dragones alemanes, a pesar de los esfuerzos de los aliados y de que llevan cinco días de fuego, no retroceden.

De Burdeos comunican que reinan muy buenas impresiones acerca de la gran batalla habiendo obtenido los aliados grandes ventajas contra los cuerpos de ejército que mandan el Kromprinz y el Príncipe de Guttemberg.

### Conferencia comentada

Ha sido objeto de muchos comentarios una extensa conferencia celebrada en San Sebastián entre los embajadores de Inglaterra e Italia.

### La ofensiva Belga

Dícese que los belgas han tomado la ofensiva, habiendo recuperado las plazas de Aerschot y Lovaina.

### Notas berlinesas

Dicen de San Sebastián que el «Boletín Oficial de la Guerra» que se publica en Berlín, da cuenta de que los ejércitos alemanes han sufrido en las últimas operaciones varios reveses parciales.

### Notas balcánicas

Dícese que Rumania ha puesto en pie de guerra 6 cuerpos de ejército. Los turcos han puesto en la frontera rusa junto al Cáucaso 140.000 hombres, los cuales van al mando de oficiales alemanes y austriacos. Grecia ha movilizado sus fuerzas y ha manifestado que se halla dispuesta a apoyar a Servia.

Bulgaria también ha llevado a cabo su movilización y atacará a Rumania.

### Los alemanes en América

Han salido de la América del Sur diez mil trabajadores alemanes que marchan a su nación para incorporarse a filas.

### Inspección

Dicen de Burdeos que Mr. Poincaré ha inspeccionado las tropas metropolitanas últimamente llegadas a Marruecos.

### Los yanquis en la paz

Dicen de París que el embajador de los Estados Unidos ha manifestado que su nación jugará un importantísimo papel cuando sea llegado el momento de concertar las paces.

### Los belgas belicosos

De Londres comunican que al pro-

pio tiempo que los aliados obtenían una gran victoria sobre el ala izquierda del ejército alemán, los belgas en el Norte derrotaban a los invasores, persiguiendo al cuerpo de ejército que marchaba sobre Francia, librándose un gran combate en la orilla derecha del Escalda.

### Dice Lema

El marqués de Lema ha facilitado la noticia de un combate librado cerca de Meaus, la cual quedó en poder de los alemanes, agregando que estos siguen avanzando hacia el Oeste de Verdun.

Afirma el ministro de Estado que es inexacto que los alemanes piensen ocupar Vailona.

### Trasatlántico capturado

Dicen de Jamaica que los ingleses han capturado al gran trasatlántico alemán armado en corso «Betania» el cual llevaba a bordo gran cantidad de municiones de boca y guerra.

### En busca de los alemanes

De Londres dan cuenta de que las escuadrillas inglesas han vuelto a recorrer el mar del Norte llegando hasta Heligoland sin lograr descubrir un solo barco alemán.

VERGER.

## Inglaterra declara la guerra a Norlandia

### Y Norlandia con sus ocho submarinos triunfa... e impone condiciones para la paz.

La Gran Bretaña ha declarado la guerra al minúsculo reino de Norlandia. La formidable escuadra del Reino Unido se dispone a atacar el puerto de Blankenberg, en Norlandia que no puede oponer a los innumerables acorazados ingleses más que dos barcos de línea, cuatro cruceros, veinte torpederos, y ocho submarinos. El Rey de Norlandia reúne a sus ministros y todos se inclinan a aceptar el ultimatum inglés, por la imposibilidad de luchar contra el coloso. Pero el almirante suplica que antes de resolver se oiga a un oficial de la armada, el capitán Sirio, quien tiene un plan y quiere que el Consejo lo examine. Es un plan desesperado, pero que puede causar la ruina de Inglaterra.

Expuesto el proyecto y aceptado por el rey, las dos Cámaras de Norlandia reciben aviso de que el país debe resistir el ataque de los ingleses. La guerra es un hecho.

El capitán Sirio deja la flota norlandesa, a excepción de los submarinos, en el puerto de Blankenberg, defendido por minas y cadenas y se hace a la mar con los ocho submarinos, que tienen un radio de acción considerable, combustible y víveres para diez días, gran número de torpedos y un cañón de tiro rápido, montado en una cureña de eclipse, mientras está sumergido.

Tales submarinos se dividen en dos flotillas. Una, a las órdenes del capitán Mirian, opera en la Mancha. La otra, mandada por el capitán Sirio, toma posiciones en la desembocadura del Támesis. La telegrafía sin hilos asegura la comunicación entre las flotillas. Empiezan las operaciones.

Grandes vapores llegan, sin temor alguno, dispuestos a entrar en el Támesis, cargados de víveres, granos, carnes, legumbres, líquidos para Londres, que los ha de distribuir después por todo el país. Uno a uno van hundidos en el mar, heridos por la metralla y los torpedos del capitán Sirio, que se desentiende por completo de los dreadnoughts, torpederos y cruceros que surcan el mar en su persecución.

El plan del capitán Sirio consiste

en arruinar y matar de hambre a la gran nación insular, que vive del exterior. Y mientras el capitán Mirian cumple el mismo cometido en el Oeste, el capitán Sirio echa a pique a los paquebots y los transportes que intentan pasar el estrecho.

No tarda mucho en resonar el grito de alarma por todos los ámbitos de Inglaterra. La telegrafía sin hilos avisa a los barcos que se hallan en alta mar, que no se acerquen a los puertos del Reino Unido. Y la Gran Bretaña, que sólo tiene víveres para varias semanas, ve subir los precios de las substancias de manera fabulosa. El comercio, queda en suspenso; los Bancos, las compañías de seguros, los particulares... todos sufren pérdidas incalculables.

Las noticias gloriosas de la toma de Blankenberg y la destrucción de la flota norlandesa, no bastan para calmar la opinión pública y manos para llenar los estómagos vacíos. La mortalidad aumenta, niños y ancianos perecen a miles; las madres, heridas dolorosamente en sus corazones, se sublevan, y los poderes públicos son impotentes para contener los ánimos enardecidos contra aquella guerra que les arranca de los brazos a sus hijos y a sus padres.

El capitán Sirio se entera del efecto de su campaña, por los periódicos que de cuando en cuando coge en algún barco de pesca.

Por fin, la omnipotente Inglaterra, a punto de agotar sus recursos y amenaza de una desorganización inminente, pide la paz. El capitán Sirio sabe por un barco amigo, único que logró escapar del desastre de Blankenberg, que se ha firmado un armisticio.

El minúsculo reino de Norlandia, que en diez días ha sabido reducir a la impotencia a su gigantesco adversario, impone las condiciones.

\*\*\*

Tal es el argumento de la última novela del célebre sir Conan Doyle, que con el nombre de «Danger» (Peligro), acaba de publicar el «Strand Magazine», de Londres.

La emoción que ha causado en Inglaterra ha sido grande y ha preocupado hondamente a las eminencias savales de la Gran Bretaña, quienes han emitido sus opiniones respecto a la posible realización de la fantasía del famoso novelista.

F. VILLAVERDE.

Programa de las piezas que ejecutará esta tarde en el paseo de Isabel II la banda del Regimiento:

Pasodoble «Afonso XIII», A. San Nicolás.  
Fantasía de la zarzuela «Los granujas», Serrano.

Overture «Sous les freres», Schweisberg.

Overture «Maudit vous der Spulé», Suppé.

Pasodoble «Rat Penaty», Perez Monllar.

BORDADOS : : :

: : BORDADOS :

: : BORDADOS

Aprovechar la ocasión

Casa Buenaventura Bastión 23

Banco de Menorca

Paga el cupón de la Deuda Amortizable al 5 por 100, vencimiento 15 Agosto de 1914.

CRÉDITO

MERCANTIL

DE MENORCA

Pagamos el cupón de la Deuda Amortizable al 5 por 100, vencimiento 15 Agosto 1914.

